

Es México de los favoritos para invertir (El Reforma 25/01/10)

Es México de los favoritos para invertir (El Reforma 25/01/10) En manufactura pesada, el País ocupa el lugar número diez. Foto: Archivo Los inversionistas norteamericanos escogen al País por la cercanía y para concretar sus cadenas de suministro, explicó la firma Ulises Díaz Ciudad de México (25 enero 2010).- La preferencia para atraer inversión extranjera directa (IED) de México aumentó por la cercanía geográfica con Estados Unidos, lo que coloca al País en el lugar 8 de las 25 economías más atractivas para invertir en 2010, según la firma AT Kearny. En el índice de confianza sobre la IED 2010, elaborado por la consultora en alta dirección, el País escaló 11 posiciones respecto a la preferencia para atraer flujos extranjeros sobre el último índice, presentado a finales de 2007. "Hay una alta preferencia en los inversionistas norteamericanos, por invertir en México, porque buscan invertir en países cercanos y también para concretar sus cadenas de suministro", explicó Ricardo Henaine, director de la firma en México. En las tendencias de inversión, México resulta especialmente atractivo en manufactura ligera, donde es el tercer país con mayor confianza, y en manufactura pesada, donde ocupa el lugar número diez. Sin embargo, en otros sectores el País no tiene posiciones tan privilegiadas. En atractivo para servicios financieros, por ejemplo, México ocupa la posición 24; en servicios no financieros el 27; en telecomunicaciones se ubica en el 21, y en el sector primario, en el 27. "Se necesita hacer un análisis de aquellos sectores de oportunidad para capitalizar las necesidades de los inversionistas que tienen interés de participar en México", precisó Henaine. En este ranking, China se posiciona como el favorito para inversionistas extranjeros, lugar que ocupa desde 2002; en la lista le siguen Estados Unidos, India, Brasil y Alemania. En tendencias generales, la consultora estima que los flujos de IED permanecerán en niveles bajos hasta 2011, ya que en el índice se refleja una tendencia de las empresas a ser cautelosas al momento de hacer inversiones, dado el entorno económico actual.